
コイト電工 

 

横浜市テニス協会設立１００周年おめでとうございます。今後のますますの発展をお祈

り申し上げます。 

私たちコイト電工テニス部について紹介いたします。私たちが横浜市テニス協会に加盟

させていただいたのは、加入当時のメンバーが残っておらずはっきりとは分かりませんが

少なくとも３０年以上前になります。当時は、社名が小糸工業であり、古参の方にはそちら

の方が馴染みあるかもしれません。男女とも加盟から長らく実業団の下部リーグを抜け出

せずにいましたが、ここ１０年ほどで男女とも上位リーグ昇格を経験することができまし

た。 

普段の活動ですが、社屋の屋上にコートがあり、信号機の試験品に囲まれながらそこで週

末に汗を流しております。弊社に来られてテニスされた方は記憶にあるかもしれませんが、

樹脂製の球足が恐ろしく速いコートです。コロナ影響もありましたが、徐々に活動を再開し

ているところです。 

これからも実業団大会をはじめ積極的に参加していきたいと思います。今後ともどうぞ

よろしくお願いいたします。 


